Radio Westfalica vom 16.05.2024



Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke ruft zur Europawahl auf

am Donnerstag, 16.05.2024

Lokalnachrichten



Der Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke appelliert an die Menschen bei uns, bei der Europawahl ihre Stimme abzugeben. Die Wahl in gut drei Wochen sei entscheidend und richtungsweisend – auch für Deutschland.

Die Errungenschaften der EU werden nach Meinung des AGV viel zu oft als selbstverständlich angesehen. Der freie Handel ohne Zölle, der unbeschränkte Reiseverkehr über Grenzen hinweg und die gemeinsame Währung sind nur einige der wichtigen Punkte für Deutschland.

Europäische Idee am Leben halten

"Wir brauchen die Europäische Union, da wir durch Frieden, Demokratie und Wohlstand stark von ihr profitieren", sagt der Vorstandsvorsitzende Robert Falch. Die kommende Europawahl dürfe nicht zur Protestwahl werden. Gerade in Zeiten von europafeindlichen Parteien sei es wichtig, die europäische Idee weiterzutragen.

Quelle: Radio Westfalica